

4K特集 『とちぎの三国志「山車人形」まつり』 制作中

10月22日には「日本橋・京橋まつり」で山車巡行

ケーブルテレビ株式会社(本社:栃木県栃木市、代表取締役 高田 光浩)は、栃木商工会議所が創立125周年記念プレ事業として取り組む『とちぎの三国志「山車人形」まつり』を4Kで撮影、特集番組を来年1月に放送することにいたしました。

■番組内容

平成30年度に創立125周年を迎える栃木商工会議所の記念プレ事業として今年度開催される『とちぎの三国志「山車人形」まつり』を、4Kで撮影。

10月22日に参加する東京日本橋・京橋まつりの巡行の様子や、準備風景、山車の技術継承の様子、関係者のインタビュー等を紹介する。

番組の見どころは、くぎを一切使わずに山車を組み上げる職人の技や、巡行時にみせるお囃子の競演「ぶっつけ」、江戸型山車の特徴「山車の上げ下げ」、コミュニティチャンネルのほか、じもテレ、ケーブル4Kなどで配信予定。



■とちぎの三国志「山車人形」まつり 概要と背景

明治26年、栃木県で最初の(関東で東京、横浜に次いで3番目)の商業会議所が、栃木市に設立された。当時の記念祝典には、町内の万町一丁目、二丁目、三丁目が「桃園の誓い」にならい三国志の山車を新調して参加した。創立125周年の節目を迎え、設立当時にゆかりのある人形山車でイベントを開催。

10月22日(日)には東京都中央通りで開催される「日本橋・京橋まつり」の諸国往来パレードで、劉備玄德、関羽雲長、張飛翼徳の3基の人形山車が巡行する。

また栃木市で、10月28日(土)29日(日)に開催する「蔵の街ふるさとまつり」で3基の山車を展示。

実行委員会が「三国志」人形山車を打ち出した背景には、外国人観光客の誘致がある。

栃木県が発表した、昨年栃木県に宿泊した外国人の数は約21万人、地域別では台湾からが最も多く5万1千人、次いで中国が2万2千人。「三国志」を観光の目玉に打ち出し栃木市への更なる集客を狙う。

実行委員会では、三国志山車パンフレットの中国語版、英語版、日本語版を作成したほか、来年2月には台湾の経済団体との交流事業の準備も進めている。

■関連情報

第45回 大江戸活粋パレード 日本橋・京橋まつり

<http://nikkyo.net/>

開催日:10月22日(日) 会場:中央通り(京橋3丁目~日本橋室町3丁目) ※小雨決行
五街道の起点「日本橋」を会場に、全国各地の伝統的な祭りや踊りを集めてパレードを行うお祭り。周辺では各地の物産展なども開催され、昨年は8万人が訪れました。

栃木商工会議所

<http://www.tochigi-cci.or.jp/>

お問い合わせ : ケーブルテレビ株式会社 コンテンツ部 担当/安生・横山
電話番号 0282-25-1811(代表) メール anjou@cc9.co.jp

ケーブルテレビ株式会社 会社概要

【社名】ケーブルテレビ株式会社

【代表者】代表取締役 高田 光浩

【設立】昭和 62 年 11 月 6 日

【本社】〒328-0024 栃木県栃木市樋ノ口町43-5

【サービスエリア】

栃木県: 栃木市、壬生町 及び 下野市の一部

群馬県: 館林市、板倉町、明和町、邑楽町、千代田町

茨城県: 結城市 及び 筑西市の一部

【接続世帯数】約72,000世帯(2017年8月末現在)

ケーブルテレビ株式会社では、サービスエリア全域で、光ファイバーによるケーブルテレビ放送(4K 放送含む)・高速インターネット(最大 1Gbps)・プライマリ電話(KDDI ケーブルプラス電話、Softbank ケーブルライン)のサービスを提供しております。

またケーブルテレビ放送サービスでは、2017年7月より、地域の道路・河川・景観を映す定点カメラ映像と、防災防犯及び生活情報をタイムリーにお届けするための「LIFEチャンネル」を創設し放送しております。